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今天多云，西北到北风2~3级，1℃~
8℃，有霜，山区最低温度-1℃~-3℃，有
薄冰。明天多云，偏北风3~4级。
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宁波市奉化区第二届人民代表大会第四次会议 政协第二届宁波市奉化区委员会第四次会议特别报道

2025年是全面贯彻落实党的二十届三中全会精神

的关键之年，也是“十四五”规划的收官之年，更是国企

优化重组后改革攻坚之年，奉化区投资集团有限公司
将在区委区政府的坚强领导下，进一步加强主责主业和

内部管理，更好服务奉化经济社会高质量发展。

一一、、加强党建引领加强党建引领，，做大做强做大做强““奉更芯奉更芯””党建品牌党建品牌

二二、、充分发挥自身优势充分发挥自身优势，，有力保障重大项目资金需求有力保障重大项目资金需求

三三、、紧盯固投目标不放松紧盯固投目标不放松，，加快推进重大工程项目建设加快推进重大工程项目建设

四四、、做好投资项目管理做好投资项目管理，，强化投后风险管控强化投后风险管控

五五、、做优做强产业类平台做优做强产业类平台，，加快市场化转型加快市场化转型

六六、、加强公司内部管理加强公司内部管理，，倾力打造倾力打造““区投铁军区投铁军””

习近平在二十届中央纪委四次全会上发表重要讲话强调

坚持用改革精神和严的标准管党治党
坚决打好反腐败斗争攻坚战持久战总体战

本报讯（记者 张礼兵）昨天
上午，区委召开理论学习中心组
（扩大）会议，深刻领会“四下基
层”蕴含的精神实质和实践要求，
引导广大党员干部将优良传统转
化为推进改革发展、增进民生福
祉的思路办法、精神动力和实际
成效，为建设现代化滨海大都市
健康美丽新城区提供有力支撑。
区委书记胡永光主持会议并讲
话，魏建根、顾卫卫、陈红伟等出
席。中共宁德市委党校（行政学
院）、宁德市社会主义学院校委委
员、副校（院）长黄雄应邀作专题
授课。

黄雄以《“四下基层”：兴民兴

邦的重要法宝》为题，深入讲解了
“四下基层”的创发背景、基本内涵、
当代价值等内容，帮助党员干部深
刻认识“四下基层”在推进基层治理
现代化中的重要作用。

会议指出，“四下基层”是习
近平总书记在福建宁德工作时大力
倡导并身体力行形成的工作方法和
工作制度，充分体现了习近平总书
记一以贯之的深厚为民情怀和实干
担当精神。全区上下要站在坚定拥
护“两个确立”、坚决做到“两个维
护”的政治高度，把“四下基层”作为
改进作风、开展工作的重要手段，坚
定不移走好新时代党的群众路线，
主动倾听群众所想所急所盼，实实

在在办好利民惠民实事，不断提升
人民群众的幸福感、获得感、安全
感。

会议强调，要把党的声音传播
在基层，既要坚持不懈用习近平新
时代中国特色社会主义思想凝心铸
魂，准确领会、全面把握党中央的大
政方针和决策部署，更要当好党的
创新理论的“诠释者”“传播者”，打
通基层理论宣讲“最后一公里”。要
把社情民意摸清在基层，深入开展

“大走访大调研大服务大解题”“联
镇街入村社”等活动，围绕服务业攻
坚，腾笼换鸟、凤凰涅槃，全龄友好，
品质提升等重点工作，深入开展调
查研究，主动倾听群众诉求，充分汲

取各方智慧，并做好调查研究的后
半篇文章。要把矛盾纠纷化解在基
层，在健全完善区级领导值守接访、
镇级领导随时接访、村社干部上门
走访“三级接访”工作机制的基础
上，继续深入开展“周一夜访”等活
动，紧盯就业、住房、医疗、养老、教
育等民生领域，及时做好群众思想
疏通、正向引导工作，尽力而为、量
力而行化解好群众的矛盾纠纷。要
把问题诉求解决在基层，以双增双
强行动为牵引，迭代完善“六大员”
机制，直达企业、直面群众、直奔痛
点，在面对面服务中发现和破解政
策执行过程中的瓶颈盲区，切实解
决好企业群众“急难愁盼”问题。

区委理论学习中心组（扩大）会议召开

坚定不移走好新时代党的群众路线
提升人民群众幸福感获得感安全感

记者 郑连乔
通讯员 唐泽锋

“法护营商”十二策打响
“企业有诉求，12309”工作品
牌；项目审批“一件事”改革推
动工业、低风险小型投资项目开
工前审批最多20天和7天；建筑
工程竣工验收“四个一”机制实
行后审批时限从最长3个月压缩

至 12天；2024年以来，“六大员”
进企入村发现问题 9519个、现场
解决8663个、流转解决856个，新
增高端创新创业项目 15个，引进
青年人才16386人……

一串串令人欣喜的数据，折射
出我区持续优化营商环境的有力举
措。从简化行政审批流程，到加强
政策扶持力度，从提升政务服务效
能，到深化“梗阻”问题整治，每一个

环节都精准发力。一系列行之有效
的举措落地生根，结出累累硕果，激
发了市场主体的无限活力与潜力。
企业人才在这片沃土上扎根成长，
共同描绘发展潜能加快释放的蓬勃
画卷。

服务“双增”敲鼓点

营商环境谱新篇

浙江亿太诺科技股份有限公司
年产500万件气动元件生产线工业
建筑项目从窗口受理联合验收到取
得不动产权证书仅用 7个工作日；
宁波明旌电子有限公司年产 2000
万套精密铁齿传动件项目通过政企

银三方联动，实现竣工验收备案、房
产解押和不动产权证核发同步办
结；萧王庙农居房等 3个居住建筑
同样在7个工作日内顺利通过联合
验收，展现出高效的审批速度。

这些显著成效的背后，是一项
项大刀阔斧的改革举措。

2024年以来，区委以解题思维
破发展难题，谋划部署了六项“衣领
子”行动。其中，双增双强行动锚定

“服务双增优化营商环境、干部双强
推动竞绩竞速”的总体目标，通过服
务增值和服务增效、强作风和强创
造帮助企业、群众减负减忧。
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巢暖引凤栖 业兴聚贤来
——我区深入推进六项“衣领子”行动之双增双强行动综述

本报讯（记者 柳家欢 邢昊
臻）昨天下午，区二届人大常委会召
开第二十五次会议。区人大常委会
主任顾卫卫主持，副主任杜中权、卓
奇荣、胡颖琛出席。区委常委、常务
副区长顾昕等列席。

会议听取和审查了区政府关于
区 2024年国民经济和社会发展计
划执行情况与 2025年国民经济和
社会发展计划草案初步方案的报
告、关于 2024年民生实事项目实
施情况及 2025年候选项目形成情
况的报告；听取了区人大常委会各
专项监督小组关于民生实事项目完
成情况的评估报告；听取和审查了
区政府关于区 2024年预算执行情
况和 2025年预算草案初步方案的

报告，通过区人大常委会关于区
2024年预算执行情况和 2025年预
算草案初步方案的初步审查意见；
听取和审议了区二届人大四次会议
筹备工作情况报告；听取和审议了
区人大常委会工作报告 （审议
稿）、区政府工作报告（审议稿），
书面审议区法院工作报告 （审议
稿）、区检察院工作报告 （审议
稿）；审议通过区第二届人民代表
大会代表变动和补选代表资格审查
的报告；审议通过了区二届人大四
次会议列席人员名单（草案）；听
取了区二届人大四次会议各项建议
名单和相关办法草案。

会议还表决通过了代表辞职和
人事任免事项。

区二届人大常委会召开第二十五次会议

记者 王怡宁 王林威
通讯员 任曙东

“你们看，像这样的徒长枝、背生
枝、重叠枝等枝条，我们需要去掉。
像这种枝条长势平缓、花芽饱满、光
照条件好的就要保留。”在温州市文
成县百丈漈镇长垄民族村的桃园里，
我区水蜜桃研究所副所长孙奇男一
行穿梭在桃树间，手把手指导村民做
好冬季桃树修剪和管控。

冬季管护忙，来年果飘香。为
了抓住桃树管护的最佳时节，1月2
日，区发改局、区农业农村局组织农
技专家来到桃园“把脉问诊”，为“甜

蜜产业”的丰收保驾护航。
“这里的枝条太密了，需要将中

间的老枝剪掉……”小修枝蕴含着
大学问，孙奇男表示，合理有效的修
枝，不仅可以起到集中树体养分、促
进桃树安全越冬、提高开花结果质
量的作用，还能改善通风透光条件，
减少病虫害发生，对提高来年果实
品质、增加产量非常有利。

现场，该村桃农围在奉化农技
专家身边，仔细聆听、观察每一个细
节，不时提出心中困惑。在专家指
导下，他们纷纷拿起修枝剪，积极参
与到修剪实践中，确保所学知识能
够融会贯通。 下转第4版②

奉化农技专家赴文成桃园“把脉问诊”

决定任命：
王盛为宁波市奉化区人民政府副区长。

奉化区人大常委会公告
（2025年1月6日区二届人大常委会第二十五次会议通过）


